

*El sindicato Metges de Catalunya ha convocado una tercera tanda de huelga para los días 3 y 4 de mayo (miércoles y jueves próximos)*

## La segunda huelga médica hace suspender 1.300 visitas y 50 operaciones

ORIOI SERRA / JAUME RIBELL

Casi 1.300 visitas programadas y 47 intervenciones quirúrgicas suspendidas: ese es el balance de la segunda huelga de médicos que ha tenido lugar este miércoles y jueves pasados. Una huelga que según el sindicato organizador, Metges de Catalunya, ha tenido un seguimiento del 90%, mientras que según la dirección del Hospital General de Granollers ha sido del 60%.

En cualquier caso, y tal y como reconoce el director de Recursos Humanos del centro, **Pere Illa**, "la incidencia ha sido significativa". Y es que las visitas suspendidas (en concreto 1.270) representan el 58% del total de las que estaban programadas. Mientras que ese porcentaje se eleva aún más si hablamos de la cincuentena de operaciones no realizadas, que como dice Illa "han sido la práctica totalidad de las progra-



Imagen de una asamblea de la primera huelga, que provocó la anulación de 1.500 visitas y 100 operaciones en tres días.

madas, alrededor del 90%". Añadiendo, eso sí, que "los servicios mínimos se han cumplido con total normalidad, y todas aquellas visitas e intervenciones urgentes se han realizado".

Por su parte, el delegado de Metges de Catalunya en el Hospital de Granollers, el anestesista **Miguel Ángel Berruezo**, se mostraba al hablar con esta re-

vista "preocupado" por la "intoxicación informativa" que según él ha generado la Conselleria de Sanitat. "No deberían utilizar la prensa para decir que nosotros no queremos negociar, sino hacer un esfuerzo real para que haya negociaciones", añade, dado que "para negociar ambos tenemos que poner nuestras cartas sobre la mesa, que en nuestro caso son nuestro tra-

### SEGUIMIENTO

Los convocantes lo sitúan en torno al 90%, mientras que la dirección del Hospital habla del 60%.

bajo, y en el suyo, un reconocimiento de éste".

La huelga empezó el miércoles por la mañana. El día anterior había tenido lugar el último encuentro entre ambas partes. "La huelga llevaba un mes convocada, y ellos no nos convocaron para negociar hasta el martes al mediodía", explica Berruezo. Según el delegado sindical, este hecho "indica las pocas ganas que tenían de encontrar una solución".

Esta última reunión empezó al mediodía y no se acabó hasta la 1:30 de la madrugada. Sin embargo, no se logró llegar a ningún acercamiento que permitiera desconvocar la huelga. Se trata de unas "negociaciones duras", reconoce Berruezo, porque "llevamos muchos años sin que se nos escuche". Al cierre de esta edición, había una nueva huelga convocada para el miércoles y el jueves de la semana que viene. Y es que esta vez los médicos afirman que van en serio y que piensan mantenerse firmes hasta el final.

*El Concejal de Cultura de Granollers propuesto como secretario General del Departament de Manel Balcells*

## Francesc Sala, "número dos" de Universidades

JORDI ABAYÀ

El primer teniente de alcalde de Granollers y concejal de Cultura, **Francesc Sala i Pascual**, será el nuevo "número dos" del departament de Universitats, Investigació i Societat de la Informació (DURSI). Según ha podido confirmar esta revista, el recién nombrado conseller, **Manel Balcells**, ha propuesto a Sala para ocupar la Secretaría General del Departament en sustitución de **Ramon Jordi Moles**. Manel Balcells, señalan desde la Conselleria, tiene previsto llevar este nombramiento a la próxima reunión del Consell Executiu que se celebrará el martes 2 de mayo. Pese a que esto conlleva que Sala se incorporará a su nueva responsabilidad como "número dos" de la Conselleria d'Universitats en los próximos

días, según señalaron fuentes del Ayuntamiento de Granollers, el concejal de Cultura ha decidido no dejar la actividad municipal.

La noticia del nombramiento, según ha constatado esta revista, ha pillado por sorpresa a la mayoría de los funcionarios del área de Cultura dirigido actualmente por Sala que han conocido la noticia "por la prensa".

Francesc Sala, actual cabeza visible del Grupo Municipal de ERC en el Ayuntamiento de Granollers, ocupó esta posición cuando Manel Balcells, el cabeza de lista en las últimas municipales, fue nombrado para el cargo de director de coordinación y Estrategia de la Conselleria de Salut.

Francesc Sala entró como concejal del Ayuntamiento de Granollers, en 1995, y se incorporó, al igual que Balcells, en el gobierno tripartito de coalición (CiU,



Francesc Sala

PSC y ERC) presidido primero por **Josep Serrat** y luego por **Josep Pujadas** y **Carme Esplugas**. A partir de 1999, tras resultar ganador de las elecciones el socialista Josep Pujadas, se incorporó al gobierno de coalición entre ERC y el PSC, siempre co-

### CONTINUIDAD

El político de ERC será nombrado el próximo martes por el Consell Executiu

mo número dos de ERC. Tras las elecciones de 2003, la coalición entre socialistas y republicanos se amplió con la entrada de Iniciativa, pese a lo cual accedió a la responsabilidad de Cultura. Tras la renuncia de Josep Pujadas el nuevo alcalde, **Josep Mayoral**, lo ratificó en este área. La sucesiva marcha de Balcells al Departament de Salut lo convirtió además en el líder de los republicanos en Granollers.

No será este el único nombramiento de personas vinculadas en la comarca en el DURSI. El propio Balcells manifestó hace unos días su voluntad de que **Ramon Maspons**, antiguo director del Plan Estratégico de Granollers y actualmente en el Departament de Salut, también se incorporara al nuevo equipo de Universitats.